

当社が四国新聞で紹介されました!

2025年 04月 03日

この度、2025年04月03日発行の四国新聞さんに当社に関する記事が掲載されました!

会社の概要や、今後取り入れようとしている事業に関する説明を入れていただいております。

取材いただいた四国新聞の関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

ヒト・モノ・ワザ 香川の500社Ⅲ

タクマテック (三豊)

ソフトウェア受託開発

西讃地域では数少ないソフトウェア受託開発会社。これまでタムの水位監視や電力管理、DVD機器やカーナビなどのシステムを開発しており、ITコンサルティングも主な事業としている。

取引先は自治体や医療機関のほか、社会インフラ関連や情報サービス系の企業、家電メーカーなどと幅広い。開発の受注は各業種の販売管理システムを中心に、資材の発注や在庫管理、データベースの集計業務など多岐にわたっている。インターネットの普及に伴い、近年では、高速大容量通信に対応したシステムの開発が増えてきた。

開発したシステムの運用や保守などにも対応。技術者を派遣し、顧客の業務を広く支援する。受注だけでなく、独自のシステム開発にも注力。

生成人工知能(AI)導入も検討している。従業員は36・7歳。プログラミンング研修や先輩社員らが実務の中で指導に当たる「OJT(職場内訓練)」などを通し、文系大卒者もシステム開発を担う。若者の採用や育成に積極的で、雇用管理が優良な企業として昨年、香川労働局から「ユースエール認定」を受けた。

DATA

- ▽本社 三豊市詫間町
- ▽設立 1988年3月
- ▽資本金 5000万円
- ▽従業員数 24人
- ▽売上高 1億4300万円 (2024年3月期)
- ▽経常利益
- ▽社長 藤合浩志

出典：4月3日発行四国新聞記事より抜粋



株式会社 タクマテック